
REGIONSTAG 2019

Bericht des Regionsspielleiters

Ich möchte mich zuerst bei allen Spielleitern für die geleistete Arbeit in der Saison 2018/19
bedanken. Ohne sie wäre der Spielbetrieb nicht möglich.

In allen Spielklassen verlief die Saison ohne größere Schwierigkeiten ab.

Die auf Verbandsebene spielenden Vereine erreichten in der letzten Saison folgende 
Ergebnisse :

• Der TTC Grün-Weiß Kirn belegte in der Verbandsoberliga den 5. Platz.
• Der TuS Waldböckelheim belegte in der 1. Rheinlandliga den 4. Platz.
• Der TTF Bad Sobernheim belegte in der 2. Rheinlandliga den 4. Platz, die TTSG 

Niederhausen/Norheim den 8. Platz. Niederhausen/Norheim konnte sich in der 
Relegation nicht durchsetzen und steigt somit in die 1. Bezirksliga ab.

• In der 1. Bezirksliga Süd wurde die SG VfL Kreuznach/Rüdesheim Meister und 
steigt damit in die 2. Rheinlandliga auf. Der TuS Waldböckelheim II belegte den 
vierten, der TTC Grün-Weiss Kirn II den fünften Platz. Sechster wurde die TTG 
Waldalgesheim/Daxweiler, Siebter die TTG Bollenbach-Weierbach. In der 
Relegation konnte der TTC 95 Laubenheim die Klasse halten. Absteigen muss der 
TV Oberstein, der am Ende den neunten Platz belegte.

• Meister der 2. Bezirksliga wurde die SG Birkenfeld/Heimbach. Absteigen müssen 
der TuS 04 Monzingen, die TTG Bad Kreuznach und der TTC 95 Laubenheim III.

• Aufsteiger in die 2. Bezirksliga sind die TTG Bollenbach-Weierbach II, die SG VfL 
Kreuznach/Rüdesheim II und die SG Birkenfeld/Heimbach II.

In der Verbandsoberliga der Damen belegte die TTG Hargesheim/Roxheim den 5. Platz. 

Auch in diesem Jahr sollten in Gutenberg die Meister der Regionsklassen ausgespielt 
werden. Aufgrund einer Änderung in der Wettspielordnung sind solche Spiele, genau wie 
die Relegationsspiele, keine Pflichtspiele mehr. Daher wurde nur der Meister der 2. 
Kreisklasse ausgespielt. Dieses Spiel gewann der TTC 1977 Bruchweiler mit 9:4 gegen 
die SG Vfl Kreuznach/Rüdesheim IV.

Aufgrund dieser Entwicklung und dem allgemeinen Desinteresse der Mannschaften an 
diesen Spielen sollten wir uns ernsthafte Gedanken machen, ob wir diese Spiele 
überhaupt noch austragen sollen.

Ich wünsche allen Vereinen und Spielern in der neuen Saison viel Erfolg und hoffe auf 
eine weiterhin gute Zusammenarbeit.

Mit sportlichen Grüßen

Frank Becker


